

Maxéville

Le char de la Saint-Nicolas prend forme



■ Sous l'impulsion d'Alain Simon et de Patrick Cuny les ateliers s'animent les samedis.

A quelques jours de la Saint-Nicolas, élus et bénévoles s'activent au sein des services techniques de la ville tous les samedis matin. Sous la direction artistique d'Alain Simon et Patrick Cuny, conseillers municipaux, le char prend forme. L'équipe a commencé par démonter la piste de cirque de l'an passé pour concevoir le projet qui doit coller au thème de cette année : " Les voyages imaginaires et fantastiques ".

Sans dévoiler l'ensemble

des décors on peut dire qu'il s'agira d'un char très futuriste tel un voilier de l'espace. Pour relever le défi les bénévoles ne comptent pas les heures qu'ils passent à figoler l'engin. Quant aux enfants de J.B ; -Thierry toujours associés au projet, ils préparent une vidéo qui sera projetée sur le char. Certains d'entre eux seront de l'équipage lors des défilés de Nancy le samedi 5 décembre, à Maxéville mercredi 9 décembre et dans les rues de Champ-le-Boeuf vendredi 11 décembre !